



comunicacionssocial.diputados



Debate abierto

La presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López

Rabadán, propuso un decálogo sobre la reforma político-electoral que se prevé se presentará a finales de mes, subrayando la necesidad de pluralidad, equidad, representación efectiva y reglas claras. Ello después de que se reconociera la ausencia de consenso en la propuesta

de la coalición oficialista sobre las posiciones plurinominales, lo que ha motivado la convocatoria a un encuentro en la Presidencia de la República con los coordinadores de Morena en ambas cámaras.